

ゆめうらら



第 4 号
令和 5 年 5 月 26 日
芦北町立田浦小学校
文責：濱田 真理子

薰風爽やかな5月、子供たちは元気いっぱい！

とても良いお天気が続いた5月。鉄棒などの体育の授業や体力テストで、子供たちの歓声が響きました。また、理科や生活科の学習でタネや苗を植えたり、虫の観察などの学習もあって、自然に触れる機会も多かったようです。ビオラやパンジーに集まる「ツマグロヒヨウモン」の幼虫を3年生が理科で観察したこともあって、全校的にちょっとしたブームでした。



登校後すぐ、朝顔に水をやる1年生



50mを力いっぱい走る2年生



反復横跳びを頑張る3年生



逆上がりの練習を頑張る4年生



立ち幅跳びでジャンプする5年生



ボールを遠くまでとばす6年生

5年生の集団宿泊教室。テーマは「交流」「共感」「向上」！

5年生が5月17日、18日の2日間、集団宿泊教室に行きました。最初に星野富弘美術館で詩画を鑑賞し、その後、あしきた青少年の家に行き、マリン活動やナイトゲーム、プラホビーなどの制作活動を楽しみました。『集団活動や時間を守るということに意識が高まった気がします』とは担任の弁。また一つ成長した5年生28人。これからの活躍が楽しみです。



